

laciones públicas para estimular a los farmacéuticos a ayudar al público a dejar de fumar.

El programa se hizo público en el mismo momento en que la Ministra de Salud Pública y Bienestar Monique Bégin anunciaba su apoyo al Día Mundial de la Salud celebrado el 7 de abril con el tema de "Fumar o estar sano - la decisión es suya". El programa tratará de educar a los farmacéuticos sobre los riesgos del tabaco para la salud y otros problemas relacionados con el fumar estimulándoles a que desempeñen un papel activo en disuadir al público de fumar.

Se solicitará a los farmacéuticos participantes en el programa que sirvan de asesores y contesten preguntas sobre problemas relacionados al tabaco y distribuyan material informativo suministrado al efecto; que, a su vez, fumen menos y reduzcan la publicidad y venta de tabaco.

El programa depende mucho de la influencia que el farmacéutico de la comunidad pueda tener sobre el consumidor. La investigación ha demostrado que aproximadamente el 70% de la población canadiense va a una farmacia por lo menos una vez en un período de 30 días.

La educación superior da resultados

Todavía da resultados obtener una educación en un colegio mayor o una universidad, pero los dividendos son mayores para los hombres que para las mujeres, de acuerdo a un informe de Estadística Canadá.

El informe está basado sobre un estudio de lo que ha ocurrido a 29.609 estudiantes en nueve provincias durante los dos años posteriores a su graduación en 1976.

Quebec está realizando un estudio por separado.

Los graduados universitarios encontraron empleos mejor remunerados que los graduados de los colegios mayores. Pero los graduados en colegios mayores encontraron trabajo más frecuentemente relacionados con su educación que en el caso de los graduados universitarios.

Más mujeres desempleadas

El desempleo era mayor entre las mujeres que entre los hombres y las mujeres que

encontraban empleo tenían sueldos menores a los ganados por los hombres con la misma educación. Y mientras que la educación de posgrado aumentaba las oportunidades de empleo para los hombres, no significaba mayor diferencia en el caso de las mujeres.

Los hombres graduados en un curso de un año en un colegio mayor, ganaban como promedio 13.200 dólares mientras que las mujeres graduadas en las mismas condiciones solo ganaban 9.500 dólares.

Los hombres con diplomas de cursos de dos años ganaban 13.600 dólares en contraste con los 11.300 dólares que ganaban las mujeres.

Los hombres que tenían diploma de bachiller ganaban 15.400 dólares en comparación con los 14.200 de las mujeres. Los hombres con título de Maestría ganaban 21.800 dólares en contraste con los 17.500 que ganaban las mujeres. Los hombres con doctorado ganaban 21.700 en comparación con los 19.900 dólares que ganaban las mujeres.

El promedio de empleo era virtualmente el mismo para las mujeres sea con título de bachilleres, maestrías o doctorados.

El informe señala que los hallazgos confirman los resultados de un estudio similar realizado en Ontario que señalaba que los graduados encontraban empleo y que su éxito después de un período de transición relativamente corto era mucho mejor del que tenían sus discípulos con menos educación.

*Publicado por la División de Información
Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa
K1A 0G2*

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La señora Miki Sheldon, Directora podrá dar la fuente de las fotografías si no estuviese indicada.

*This publication appears in English under the title Canada Weekly
Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada
Esta publicação encontra-se também disponível em Português sob o título Notícias do Canadá*
